

# Horóscopo Diario Gratis Amor, Mejores Videntes

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Martes, 01 Noviembre de 2022

70 personas han visto este anuncio

**Precio:** 1

Puedo ver lo que el tarot nos responde a todas tus preguntas. Soy experta en temas de amistades y relaciones personales. Si necesitas saber cosas de tu entorno, puedo guiarte a ver las respuestas... Llamanos para leerte el tarot: +34 65039; (+42);: ESPAÑA: 911 438 430 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: +9800; Un dia vas a extrañar a un Aries Como él te extraña, Un día lo vas a necesitarlo como él te necesita, algun dia lo vas amar, pero él ya no. El amor. La oposición de la Luna puede complicar el panorama amoroso; presta atención a las necesidades de los demás, la madurez afectiva será de gran ayuda para una convivencia feliz. La economía. Tu capacidad para el liderazgo se luce en una situación que te brindará muy buenos dividendos materiales. Su salud. Para liberar las tensiones, enciende un incienso de lavanda. HORÓSCOPO DE TAURO: +9801; Tauro: pocas veces discutes con la gente, no te gusta la violencia directa, pero si no hay disculpas te lo guardas hasta el final. El amor. Un día positivo y animado; tendrás una excelente predisposición a la comunicación, tu faceta más positiva te ayudará a concretar objetivos sentimentales; quienes estén en pareja, encontrarán gratas renovaciones en la vida sentimental. La economía. En el plano de tus ocupaciones, renueva ciertos criterios un tanto conservadores que están impidiendo que avances en el trabajo como mereces. Su salud. Molestias en las articulaciones. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: +9802; A Géminis Les atraen mucho más las personas que se muestran tal y como son. Ya sabes que las mentiras tienen las patas muy cortas y siempre se acaban descubriendo más pronto que tarde. El amor. Verás como una relación de sólida amistad se transforma sorpresivamente en algo más: de cómo reaccionas frente a este nuevo sentimiento dependerá tu futuro. La economía. Las actitudes positivas en el ámbito laboral se traducen en una mejor fluidez económica y un entendimiento entre colegas y compañeros de labor, más cordial y cooperativa. Su salud. Energía en aumento. HORÓSCOPO DE CÁNCER: +9803; Cáncer sabe bien que no debe comprometer su felicidad por alguien que no haría lo mismo por ellos. Pero muchas veces se equivocan. El amor. Gracias a influencias astrales regeneradoras, expresar los sentimientos renovará la relación: concretar tus objetivos amorosos traerá beneficios gratificantes a la pareja. La economía. Oportunidades de cambio en el ámbito laboral, es probable algún ofrecimiento de trabajo en el exterior, no desaproveches la oportunidad. Su salud. Practica alguna actividad física para combatir el sedentarismo. HORÓSCOPO DE LEO: +9804; Si Leo descubre una mentira, nunca recuperarás su confianza. El amor. La oposición entre Venus y Neptuno afectará las cuestiones del amor; la intolerancia podría alterar el carácter, y con ello, la estabilidad de la pareja. La economía. El momento es muy oportuno para operaciones comerciales, inmobiliarias, o cualquier transacción que involucre inversiones

importantes. Su salud. Sal a pasear, o a caminar por algún espacio verde. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Los Virgo a veces se ponen el listón demasiado alto y esto puede frustrarlos, pues no siempre están en capacidad de alcanzar el éxito. El amor. Mercurio y Saturno pondrán piedras en tu camino: contradicciones, retrasos, y falta de comunicación fluida con tus afectos serán resultado de la influencia de estos planetas en cuadratura. La economía. En el terreno de tus actividades, luego de una etapa de incertidumbre, pisarás suelo firme en tu lugar de trabajo. Su salud. La vitalidad aumenta. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Libra siempre elegirá el camino más fácil, la solución menos complicada para todo, es su naturaleza, aunque luego se lie sin querer El amor. Influencias astrales marcan cierta inclinación al desconcierto en las relaciones sentimentales: no des motivo alguno para la discordia y evita las ironías. La economía. Una energía pujante te favorecerá a la hora de definir proyectos demorados o iniciar nuevas actividades; nada te detendrá para conseguir tus objetivos. Su salud. Baja la ansiedad. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Escorpio no soportas a la gente que te viene con llorosqueos, a dar lastima a otro lado. El amor. Una nueva persona que irrumpre en tu vida te ayudará a dejar atrás una relación anterior que no te deja avanzar; es hora de dedicar más tiempo al presente en vez de pensar tanto en el ayer. La economía. Sucesos ventajosos en lo económico tranquilizan y permiten cancelar deudas; los astros obsequian un ciclo de abundancia y estabilidad. Su salud. Momento ideal para comenzar alguna actividad física, además de mantenerte en forma, te ayudará a descargar tensiones. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; La falta de interés en Sagitario no es soberbia, es sólo eso, falta de interés... El amor. Gratos estímulos impulsan a disfrutar de una convivencia animada en los matrimonios y la familia primaria; la amistad en cambio, al filo de la navaja: la clásica terquedad del toro puede cortar la cuerda en el momento menos esperado. La economía. Las tareas relacionadas con la administración, selección de personal y la organización de rutinas laborales se ven favorecidas por los astros. Su salud. Gran vitalidad. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; A Capricornio le encanta saber que es admirado por su esfuerzo El amor. El amor está contigo: las relaciones sentimentales transitan por un excelente momento; establecer una pareja duradera puede ser lo único que falta para endulzar tus días. La economía. Elude los compromisos sociales que generen gastos excesivos, cuida tu presupuesto y adopta una mirada realista a tus posibilidades económicas. Su salud. Hábitos sanos serán buenos para tu salud. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Piscis, puedes ignorar, dejar de querer, pero lo mas difícil para ti siempre será olvidar. El amor. La pareja puede fortalecerse con experiencias positivas, e intercambios que gratifiquen: el encuentro íntimo, la comprensión y compenetración con lo compartido hacen muy bien. La economía. Una jornada adecuada para actos de compraventa y negocios exitosos, también para traslados y nuevas experiencias profesionales. Su salud. La ansiedad estimula tu apetito, será conveniente moderarte en las comidas. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Acuario se niega a seguir a la multitud. El amor. En cuestiones del corazón, la influencia de la Luna en Capricornio puede provocar arranques algo belicosos; controla tus impulsos porque mañana podrías arrepentirte. La economía. La Luna en un signo afín genera nuevas oportunidades laborales, el progreso no tardará en materializarse si te abocas a escuchar todas las propuestas que lleguen a tus manos. Su salud. Tu vitalidad y energía, en armonía.



[www.AnuncioTIC.com](http://www.AnuncioTIC.com)